

toridades complacientes. En General Cepeda, Coah., los ataques á las Leyes de Reforma se cometían cada vez con más escándalo teniendo justamente alarmadas á las personas de sano criterio de aquella localidad. Un último atentado acaba de verificarse en dicha Villa á ciencia y paciencia del Presidente Sr. Fernando Cárdenas. El día 19 de Mayo, con todo el alarde de cinismo que caracteriza á la clergalla de sotana, se sacó de la iglesia en suntuosa procesión á San Isidro para llevarlo á una de las apartadas calles del mismo pueblo, á donde se tenía preparado ostentoso altar para la recepción del referido Santo; después de danzar toda la tarde con tan estúpido pretexto, se volvió con la misma suntuosidad y en plena procesión á la iglesia de la localidad.

Sería bueno que el Gobernador Cárdenas llamase la atención del Presidente aludido para que no se repitan actos que nos ponen muy abajo de las naciones civilizadas y con las cuales se mofa de una manera descarada los principios que están en el deber de respetar todas las autoridades.

REMITIDOS.

A los Redactores de "REGENERACION."—Monterrey, Mayo 28 de 1901.—México.

Muy señores míos:

No puedo resistir el deseo de decir á Uds. lo que pasó aquí el domingo 26 del actual, respecto de la manifestación que se verificó en el Teatro Juárez, con motivo de la enérgica oposición que hace su semanario, á la política del Presidente y Ministro de la Guerra. Es vergonzoso lo que pasó aquí. El día indicado se sorprendió al público con la mencionada manifestación, pues casi todos los concurrentes ignoraban de lo que se trataba: unos creían que eran elecciones, otros que se trataba de

una velada en honor de Juárez; pero los que se enteraban del objeto de la reunión, se abstendían de entrar, porque se les exigía la firma previamente, para lo que había destinadas cuatro mesas con su dotación de empleados.

En el interior del Teatro, había una multitud de lo más heterogéneo, pero puedo asegurarles que eran contadas las personas de representación, y las que fueron, lo hicieron por mera curiosidad.

En el escenario estaba de Mesa Directiva presidida por el Ingeniero Miguel F. Martínez, Director de instrucción primaria, y unas dieciocho personas, todas empleadas del Gobierno, como lo son el Licenciado Anguiano, Secretario Municipal, Pedro N. Díaz y otros varios. Respecto de los oradores no podía esperarse de ellos otra cosa, dado lo obligados que se encuentran para el actual Gobierno, como lo son el Sr. Celedonio J. de la Vega, Manuel Barrero é Ignacio Morelos y Zaragoza, oradores públicos y reglamentarios. Este último dijo que si había alguien que no estuviera conforme con lo que él decía, que osara alzar su voz, pero nadie lo hizo y con razón, pues hubiera sido mandado á la cárcel inmediatamente, porque las puertas estaban cuidadas porgendarmes.

Fué pues una farsa de las más burdas, la ridícula manifestación del llamado Club Unión y Progreso, pues no sólo no tiene alguna significación política por ser los manifestantes todos empleados del Gobierno, sino que con esto, lo acababan de desprestigiar, pues si "REGENERACION" no dice la verdad, ¿para que hacer tanto escándalo y tan ampulosas manifestaciones de simpatía hacia dos personajes que no las necesitan? Tiene justamente indignada á la sociedad nsata y liberal de aquí, la servil manifestación del Domingo, sobre todo, por ser contra dos